

## Ä4 4. GRÜN WÄHLEN UND BAYERN LEBEN

Antragsteller\*in: KV München

Beschlussdatum: 31.03.2023

### Text

Von Zeile 858 bis 859 einfügen:

Fördersätze und Unterstützung bei der Ausschreibung regen wir an, dass Kommunen sich künftig häufiger zusammentun, um neue Rettungsausstattung zu kaufen. Behördliche Organisationen mit Sicherheitsaufgaben sind zu sehr von fossilen Brennstoffen abhängig. Deswegen werden wir einen resilienten, postfossilen Katastrophenschutz fördern.

### Begründung

Klimaschutz überall mitdenken.

Liegenschaften von Behördlichen Organisationen mit Sicherheitsaufgaben sollten mit Erneuerbaren betrieben werden können. Genauso könnten Gerätschaften mit alternativen "Stromquellen" betrieben werden. Diese Aspekte sollten bei Ausschreibungen (mit)beachtet werden. Die internationale Hilfsgemeinschaft hat hierzu bereits Konzepte und setzt diese teilweise um.

Der Katastrophenschutz ist in der technischen Auslegung noch zu sehr von fossilen Brennstoffen abhängig. Die Grundhaltung entspricht bei der Sicherstellung der Einsatzfähigkeit weitestgehend der Haltung der 70er Jahre. Die aktuellen Krisen und Kriege haben unsere Abhängigkeit von fossilen Brennstoffen deutlich gemacht. Die Bundeswehr hat ausgehend von der Peak Oil Studie bereits Anfang der 2000er Jahre das „Postfossile Feldlager“ im Kontext künftiger Kriege um Energieressourcen thematisiert.

ÄA aus den KV-Workshops.

Initiative: OV RamPe (André Herrmann)